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Antrag auf Entschädigung für Prüfer*innen 
(Application form for compensation of flight examiners)

Die Senatorin für Wissenschaft und Häfen 
Luftfahrtbehörde 
Katharinenstrasse 37 
28195 Bremen 

Per E-Mail: fcl@haefen.bremen.de 

Posteingang: 

Auskunft erteilt: Herr Florian Vogt 
E-Mail:  fcl@haefen.bremen.de 
Tel:  +49 421 361 8593   
Fax:  +49 421 496 8593

Prüfer*innen, welche im Auftrag der Luftfahrtbehörde Bremen praktische Prüfungen zum Erwerb einer 
Pilotenlizenz nach der Verordnung (EU) Nr. 1178/2011 abnehmen, haben Anspruch auf eine 
Entschädigung für Ihren Aufwand. Die Entschädigung beträgt 80 % der nach der Kostenverordnung 
der Luftfahrtverwaltung (LuftKostV) für die Prüfungsabnahme zu erhebenden Gebühren. Hierbei ist 
die geltende Fassung der LuftKostV zum Zeitpunkt der Prüfungsabnahme zugrunde zu legen. 
Zusätzlich erhalten Prüfer*innen Reisekosten nach den in Bremen geltenden Regelungen (0,30 EUR 
je km zzgl. Auslagen). Die entstandenen Kosten werden dem/der Flugschüler*in in Rechnung gestellt. 

A Angaben Antragsteller*in (data of applicant) 

Familienname (surname) Sämtliche Vornamen (first name(s)) 

Geburtsdatum (TT/MM/JJJJ) (date of birth)* Geburtsort (place of birth)* 

Postleitzahl, Wohnort (ZIP, place)* Straße, Nr. (address)* 

E-Mail (email)* Telefonnummer (telephone number)* 

Bankverbindung IBAN (bank details IBAN)* Bankverbindung BIC (bank details BIC)* 

B Angaben zur Prüfung (data of examination) 

Name des Bewerbers*in (surname of applicant) Vorname(n) des Bewerbers*in (name of applicant) 

Angestrebte Lizenz (targeted licence) Datum der Prüfung (date of skill test) 

C Angaben zu den Auslagen (data of expenses) 

Gefahrene km (driven km) Fahrtkosten in EUR (0,30 EUR je km) (travel expenses) 

Angaben zu sonstigen Auslagen (other expenses) Kosten in EUR (expenses in EUR) 

Angaben zu sonstigen Auslagen (other expenses) Kosten in EUR (expenses in EUR) 

Summe in EUR (amount in EUR) 

* Daten werden nur benötigt, sofern noch nicht bekannt

Die Senatorin für Wissenschaft und Häfen 
Luftfahrtbehörde 
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D Hinweise zur Datenverarbeitung (data processing) 
Ihre Daten werden auf Basis des Artikels 6 der Verordnung (EU) 2016/679 (Datenschutz-
Grundverordnung) zum Zwecke der Entschädigung verarbeitet. Dabei werden die Daten auch an 
andere Stellen zum Zwecke der Auszahlung oder Prüfung weitergeleitet. 
Die Daten werden in elektronischer und schriftlicher Form gespeichert. Die Speicherung bei der 
Luftfahrtbehörde erfolgt bis zu 5 Jahre nach Auszahlung Ihrer Entschädigung. Bei anderen Stellen 
können die Daten ggf. länger gespeichert werden. 
(Your data will be processed according to Art. 6 of Regulation (EU) No. 2016/679 (General Data Protection Regulation) for compensation of 
expenses of flight examiners caused by skill tests. Your data will be stored up to 5 years after compensation within the aviation authority. 
Other entities may also store your personal data for longer time for the same reason.) 

E Ggf. beizufügende Anlagen (attachments)

☐ Kopien von Quittungen / Belege zu sonstigen Auslagen (Copy of receipts)

X 
Ort, Datum (place, date) Unterschrift Antragsteller*in (signature of applicant) 

Interne Vermerke der Luftfahrtbehörde 

Sachliche und rechnerische Richtigkeit wird bestätigt: 

Datum, Name, OKZ, Unterschrift 
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